

COINCIDIENDO CON EL DÍA DE LAS NACIONES UNIDAS

Representantes de 7 cátedras de la Unesco se citan en la UJI

El encuentro sirve para abordar la cultura de la paz y la sostenibilidad

R.D.M.
CASTELLÓN

Coincidiendo con la declaración del 24 de octubre como el Día de las Naciones Unidas, la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz de la Universitat Jaume I de Castellón celebró el encuentro de Cátedras Unesco para una Cultura de Paz y la Sostenibilidad.

La cita sirvió para crear un es-

pacio de debate y presentar las líneas de investigación, actividades y proyectos emergentes en torno a dos ámbitos: Educación, paz y conflictos y Cultura de paz.

En el marco del encuentro y de la asignatura *Seminario Intercultural del Máster en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y Desarrollo* se celebró ayer la mesa redonda *Los retos de la Unesco en la etapa pospandemia* a la que asistieron presencialmente los representantes de las cátedras participantes y, también, Isabel Ortega, secretaria general adjunta de la Comisión

Nacional Española de Cooperación con la Unesco. En la mesa redonda posterior intervinieron las representantes de la Unesco Sylvia Lewin y Sobhi Tawil.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, que intervino previamente, reivindicó «el valor de la educación, la ciencia y la cultura, los pilares sobre los que se sustenta la Unesco y que comparten las universidades, para fomentar el respeto mutuo y el respeto al planeta», indicó. En esta línea, destacó la importante labor que realizan las Cátedras Unesco. =



La rectora de la UJI, Eva Alcón, en el encuentro de cátedras de la Unesco.